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C I TTA'  DI  T O R I N O
PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 10

"MIRAFIORI SUD"

C.10 – PROPOSTA DI ORDINE DEL GIORNO SU: “APERTURA CICLO-PEDONALE DI
VIA PANETTI (ART. 45)”.

Il Presidente Maurizio TROMBOTTO riferisce:

Il Consiglio della Circoscrizione X

PREMESSO

Che una completa valorizzazione del Parco Colonnetti dovrebbe essere realizzata dando la
possibilità a tutti i cittadini, residenti nella zona adiacente al parco, di poter raggiungere
comodamente il parco a piedi;

CONSIDERATO

Che l’Assessore Tricarico ed il Vice-Sindaco dott. Calgaro avevano detto che esisteva una
“convenzione” del Comune di Torino, che prevedeva l’apertura della Via Panetti fino a Strada
delle Cacce e considerato inoltre che nel quartiere c’è stata una petizione popolare rivolta al
Consiglio Comunale da parte di cittadini, sempre per il medesimo motivo;

PRESO ATTO

Che al momento in tutti i progetti, inerenti la riqualificazione del parco, non è stata mai
inserita l’apertura del suddetto passaggio pedonale; rendendo difficile l’utilizzo del parco agli
abitanti di Mirafiori Borgata.

Tutto ciò premesso

PROPONE

Al Sindaco, alla Giunta Comunale e alla Circoscrizione

• Di predisporre l’apertura ciclo-pedonale della Via Panetti fino in Strada delle Cacce,
prendere in considerazione la proposta del Dr. Miglietta fatta il 29 gennaio 2003 che
presentava una soluzione per il passaggio tra Strada delle Cacce ed il Parco Colonnetti, a
sud di circa 100/150 metri dall’apertura prevista dalla succitata convenzione, ed inoltre
prendere in considerazione quanto approvato in Comune con la Mozione n. 27 approvata
il 1 luglio 2003.

Al momento della votazione risultano fuori aula i Consiglieri: Barrocu, Cassano, Chiazzolla,
Deiana, Minutello.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione palese, ha accertato e proclamato il seguente
esito:



PRESENTI E VOTANTI N. 19
VOTI FAVOREVOLI N. 19
VOTI CONTRARI N. //
ASTENUTI N. //

 DELIBERA

• Di predisporre l’apertura ciclo-pedonale della Via Panetti fino in Strada delle Cacce,
prendere in considerazione la proposta del Dr. Miglietta fatta il 29 gennaio 2003 che
presentava una soluzione per il passaggio tra Strada delle Cacce ed il Parco Colonnetti, a
sud di circa 100/150 metri dall’apertura prevista dalla succitata convenzione, ed inoltre
prendere in considerazione quanto approvato in Comune con la Mozione n. 27 approvata
il 1 luglio 2003.
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